

## ACADEMIC ACTIVITIES-ACTIVITES ACADEMIQUES

### **Conférence sur les relations greco-turques**

En présence du Consul général de la Grèce M. Ioannis Gavrili Papadopoulos et de plusieurs universitaires et étudiants, le Centre de recherches helléniques Canada-KEEK en collaboration avec l'Association hellénique des Etudiants de l'Université de Montréal a organisé une conférence sur *Les relations greco-turques* le jeudi, 21 mars 2002 qui a été donnée par le professeur de l'Université d'Égée Panayotis Tsakonas, conseiller spécial au Ministère des Affaires Étrangères de la Grèce.

### **Lecture on the Present State of Greek-Turkish Relations**

In the presence of the Consul General of Greece, Mr. Ioannis Gavrili Papadopoulos, many scholars and students, the Centre for Hellenic Studies and Research Canada-KEEK, in cooperation with the Hellenic Students' Association of the University of Montreal, organised a lecture entitled *The Present State of Greek-Turkish Relations*, given by Panayotis Tsakonas, Professor at the Aegean University, and special adviser in the Greek Ministry of Foreign Affairs.

Kathy Radford

### **Cypriot Culture Week**

On April 21, 2002, the Cypriot Culture Week was launched by the Consul General of Cyprus (Toronto) Mr. Eustathios Orphanides at the Mile-End Multicultural Library of the City of Montreal. Also present were the Consul General of Greece (Montreal) Ioannis Gavrili Papadopoulos and various academics and representatives of the local community. This special week of book exhibits and lectures was organised by the Centre for Hellenic Studies and Research Canada

KEEK in cooperation with the Montreal Inter-university Centre for Neo-Hellenic Studies. After brief opening remarks by Mr. Eustathios Orphanides, Professors Jacques Bouchard, Paris Arnopoulos, and Stephanos Constantinides, architect Panos Leventis gave a lecture entitled *Nicosia, Cyprus, 1209-1570: Architecture, Philosophy and Urban Experience*.

Two other lectures followed on Thursday, April 25, and Saturday, April 27, by Professor Jean Catsiapis (University of Paris) and by Professor Thanos Veremis (Tufts University) respectively. Mr. Catsiapis' talk treated *The European Union and the Cyprus Question*. Mr. Veremis animated a lively round table on *The latest developments in the Cyprus Question*. Participants included the Greek Ambassador (Ottawa) Mr. Leonidas Chrysanthopoulos and Professor Stephanos Constantinides.

Kathy Radford

## Colloques

Présentation à Paris à l'Ambassade de Grèce en France des Actes du Colloque, organisé à Athènes par la Fondation Constantin Caramanlis, les 5 et 6 octobre 2000 avec pour thème : « De Gaulle et Caramanlis, la Nation, l'Etat et l'Europe ». Au cours de cette présentation ont pris la parole M. Yves Guéna, Président de la Fondation Charles de Gaulle et Mme Photini Caramanlis, membre du conseil d'administration de la Fondation Constantin Caramanlis.

Les Actes du colloque établis sous la direction de Constantin Svolopoulos comprennent les contributions de H. Ahrweiler, N. Alivizatos, G. Alogoskoufis, G. Anastassopoulos, C. Boutsiou, E. Clis, J. Foyer, P-M de La Gorce, P. Lambrias, A. Larcán, A. Makrydimitris, C. Morel, P. Pavlopoulos, J. M. Ripert, J-P. Rioux, M. Vaisse, J. Valinakis, O. Wiewiorka.

Jean Catsiapis

Le Centre de recherches helléniques - Canada (KEEK), en collaboration avec le Centre inter-universitaire d'études néo-helléniques de Montréal, vous convie à la

## SEMAINE CULTURELLE CHYPRIOTE



### PROGRAMME

Dimanche 21 Avril 2002 à 15 heures

Inauguration de la Semaine Culturelle

Conférence donnée par l'architecte Paris Leventis, candidat au doctorat à l'Université McGill sur

#### **Nicosie de Chypre, 1209-1570: Architecture, Philosophie et Expérience Urbaine**

à la bibliothèque multiculturelle Mile-End de la Ville de Montréal  
5434 Avenue du Parc, Montréal.

Jeuili 25 Avril 2002 à 19h 30

Conférence donnée par le professeur Jean Cansopoulos de l'Université de Paris sur

#### **L' Union Européenne et la question Chypriote**

au hall de l'église Sainte Croix de la Communauté Grecque Orthodoxe de Laval,  
4865 Chemin du Souvenir, Châteaugay, Laval.

Samedi 27 Avril 2002 à 15 heures

#### **Table Ronde sur les derniers développements de la question Chypriote**

avec le professeur Thanos Veronis du Fletcher School of Law and Diplomacy, Tufts University

à la bibliothèque multiculturelle Mile-End de la Ville de Montréal  
5434 Avenue du Parc, Montréal.

Il y aura une **exposition des livres et documents sur Chypre**, du 21 au 27 Avril

à la bibliothèque multiculturelle Mile-End de la Ville de Montréal  
5434 Avenue du Parc, Montréal.